MEDIENINFORMATION

A
Caritas

20. Oktober 2023

Caritas Rhein-Erft feiert

Jubilare für über 2700 Jahre Mitarbeit geehrt

Rhein-Erft / Brühl – "Irgendetwas müssen wir als Arbeitgeber bei Ihnen richtig gemacht haben", sagte Vorstandsvorsitzende Dr. Petra Rixgens mit einem Schmunzeln. Bei der zentralen Jubilarfeier der Caritas Rhein-Erft im Brühler Wirtshaus am Schloss wurden die Mitarbeitenden geehrt, die besonders lange im Verband tätig sind – von 25 bis zu 40 Dienstjahren. Gemeinsam kommen alle 148 Jubilare der Caritas Rhein-Erft in diesem Jahr auf 2730 Beschäftigungsjahre. "Eine gewaltige Zahl. Für diese Treue und ihr Engagement wollen wir heute ein kleines Dankeschön sagen", so die Vorstandsvorsitzende weiter.

Ehrenzeichen, Urkunde, Blumen und einen geselligen Abend hatte der Verband für seine Mitarbeitenden liebevoll vorbereitet. "Sie haben über viele Jahre mit dafür gesorgt, dass es dem Caritasverband gut geht, heute sorgen wir dafür, dass es Ihnen gut geht", sagte Vorstandsmitglied Peter Altmayer bei der Feier.

Um Arbeitskräfte langfristig zu binden, müsse man als Arbeitgeber auf die Mitarbeitenden zugehen, so Petra Rixgens. Das Lebensarbeitszeit-Konto (Caritas-Flex-Konto) mit Möglichkeiten zu einem Sabbat-Jahr oder früherer Verrentung, die betriebliche Altersversorgung, Gesundheitsförderung und Einkaufsvergünstigungen bei vielen Firmen und Herstellern seien nur einige Beispiele von vielen.

Zugleich verabschiedete der Vorstand langjährige Mitarbeitende in den wohlverdienten Ruhestand. "Natürlich danken wir auch ihnen genauso herzlich für Ihr großes Engagement und Ihre Unterstützung über so viele Jahre. Vergelt's Gott", so Peter Altmayer.

Herausgeber:

Caritasverband für den Rhein-Erft-Kreis e. V.

Pressestelle Reifferscheidstraße 2-4 50354 Hürth

Carsten Preis Referent für Presseund Öffentlichkeitsarbeit

Telefon 02233 7990-9900 Telefax 02233 7990-9901

presse@caritas-rhein-erft.de www.caritas-rhein-erft.de

+++++++++

Der Caritasverband Rhein-Erft-Kreis e. V. ist Träger von rund 70 Diensten und Einrichtungen rund um ambulante und stationäre Pflege, Familien-, Kinder- und Jugendhilfe sowie Beratungsdienste. Neun Seniorenzentren betreibt der Verband im Kreisgebiet. Mit über 1.600 Mitarbeitenden gehört er zu den größten Arbeitgebern im Rhein-Erft-Kreis. Hinzu kommen rund 1.000 Ehrenamtler. Damit ist der Caritasverband zugleich der größte Wohlfahrtsverband im Rhein-Erft-Kreis.

www.caritas-rhein-erft.de



Bildzeile:

Feierten gemeinsam: Vorstandsvorsitzende Dr. Petra Rixgens (links) und Peter Altmayer, Mitglied des Vorstandes (rechts), mit langjährigen Mitarbeitenden bei der zentralen Jubilarfeier des Verbandes. Wegen verschiedener Dienstzeiten, Urlaub und Erkrankung konnten nicht alle Jubilare teilnehmen.

Foto: Carsten Preis / Abdruck honorarfrei